

2. Tanztee im Reha – Sport – Bildung e.V. Elxleben war ein voller Erfolg!

Am Sonntag, dem 26.09.2010, um 15 Uhr war es wieder soweit – viele Mitglieder aber auch Nichtmitglieder unseres Vereins kamen,



um erneuet das Tanzbein zu schwingen und die Hüften kreisen zu lassen.

Zu Gast war auch diesmal wieder unser Lieblingsmusiker DJ Udo Kirbach - selbst aktives Vereinsmitglied - , welcher mit seiner Musik die Stimmung

anheizte. Genau wie beim letzten Tanztee war die Tanzfläche bei keinem Song leer – alle haben kräftig getanzt und kamen ordentlich ins Schwitzen. Ausgeruht wurde zwischendurch bei einer Tasse Tee oder Kaffee, bei manchen war es auch ein Glas Bier oder auch Sekt. Die durch das Tanzen knurren Mägen wurden mit einen leckeren Stück Pflaumenkuchen zum Schweigen gebracht. Das bunte Treiben schloss um 18:30Uhr – danach gingen alle zufrieden nach einem schönen Sonntagnachmittag nach Hause. Jedoch nicht, ohne sich den 31.10.10 rot in Ihrem Kalender anzustreichen – denn da heißt es wieder: Tanztee im Reha – Sport – Bildung e.V. in Elxleben!

